



かわさき

令和3年度川崎小
学校だより
第25号
12月6日発行
文責 校長

6年生 安達中学校を訪問



12月2日 6年生が中学校を訪問しました。初めに、生徒会の役員の皆さんが中学校と小学校の違いについて説明をしてくださいました。クイズ形式で安達中学校に関する情報を楽しく教えていただくなど、小学生にも分かりやすく工夫した説明会でした。

中学生からの大事なアドバイスとして、小学生のうちからYouTubeやゲームなどをやりすぎていると、中学校に入ってから勉強が身に付かなくなり苦労するので、今からしっかりとメディアをコントロールしておくことが大切ですよという話がありました。そして安達中の生徒会が作成したメディアコントロール呼びかける缶バッジを一人一人にプレゼントしていただきました。



説明会の後は、授業参観をしました。1・2年生の教室を中心に、国語・数学・理科・英語・音楽などの学習の様子を見学しました。各教室で本校の卒業生を見かけました。近くの友達と協力して考えたり、ノートに自分の考えをまとめたりとしっかり学習に取り組んでいました。どの学級でも熱く授業を行う先生と真剣に学ぶ生徒の姿が見られ、本校の6年生も、4月の入学が一層楽しみになったようです。

入賞おめでとう

12月4日 二本松市市民交流センターにて「第11回『大山賞』小中学生絵画コンクール表彰式」が開かれました。このコンクールには全国から2,190点の応募があり、「小学校上学年の部」で6年の **さんが【大山賞（最優秀賞）を受賞しました。** 題名は「水あび」。スポ少の練習後に、水道で頭から水をかぶる友達の様子を白と黒を基調に生き生きと描いた作品でした。入賞おめでとうございます。

